



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/109, 184/110
184/112

27/07/2016

1337, 1338
1340

AUTOR/A: MARTÍNEZ SEIJO, María Luz (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada por Su Señoría, se señala que ADIF ha llevado a cabo una serie de actuaciones de mejora de accesibilidad de la estación que consisten en la mejora del vestíbulo del edificio de viajeros con un aumento de la iluminación, el cubrimiento del itinerario desde el vestíbulo hasta el nuevo ascensor y al paso inferior mediante una pequeña marquesina, la mejora de la señalización y el nuevo acceso a la estación desde el exterior para personas con dificultades de movilidad con ampliación de la acera.

Actualmente también se encuentra en ejecución la actuación destinada a la instalación de pantallas acústicas en Venta de Baños-Burgos (Palencia) y los ascensores para resolver el acceso de personas con movilidad reducida-PMR a las vías de convencional actuales, actuaciones que se están desarrollando de acuerdo con la programación establecida en los contratos vigentes.

Respecto a las edificaciones presentes en el recinto de la estación, la iglesia y las antiguas escuelas, se indica que ADIF está estudiando las opciones viables, ya que se trata de unos edificios que no son necesarios para la explotación ferroviaria.

Madrid, 24 de noviembre de 2016